

Noticias alentadoras



Universitarios franceses protestan en apoyo al pueblo palestino. (Foto:PL)

Por Guillermo Alvarado

Estudiantes de varias universidades de la Unión Europea arrecian sus acciones de solidaridad con el pueblo de Palestina, víctima de una operación de exterminio fríamente calculada y ejecutada por el estado sionista de Israel, que ya causó más de 35 mil muertos, la mayoría niños y mujeres.

Muchas de las acciones de los jóvenes fueron reprimidas con exceso de fuerza por fuerzas policiales, particularmente en Francia, Alemania y Países Bajos, lo cual, sin embargo, no ha disuadido a los alumnos.

En la Universidad de Ámsterdam, por ejemplo, cientos de jóvenes reanudaron la víspera la ocupación parcial del campus, luego de que la policía los desalojó un día antes a bastonazos y destrozara las carpas donde estuvieron instalados.

Además del uso excesivo de la fuerza, más de 160 fueron detenidos y podrían ser procesados bajo la acusación de delitos de desorden público.

Algo similar ocurrió poco antes en París, Francia, donde un centenar de manifestantes a favor de la causa palestina que habían ocupado un anfiteatro de la histórica Sorbona fueron dispersados y 88 de ellos terminaron en un cuartel de las fuerzas de seguridad.

No obstante, hay algunas noticias alentadoras, pues este miércoles el claustro de la Universidad de Barcelona votó a favor de una moción de apoyo a Palestina y contra el genocidio israelí.

Esto incluye la ruptura de vínculos académicos con centros de altos estudios, entidades y empresas del Estado sionista, que es precisamente la principal demanda de los estudiantes en los países europeos.

La declaración señala que se trata de un mecanismo de presión contra Israel “hasta que no se acabe el genocidio, se erradique el sistema de apartheid y finalice la colonización” en Palestina. El rector, Joan Guardia, dijo que la universidad no será indiferente a los terribles hechos ocurridos en Gaza.

En Bélgica pidieron a la Universidad Libre de Bruselas publicar y poner fin a todos los compromisos que tiene con centros académicos de Tel Aviv, así como suspender una conferencia de un ex embajador israelí ya programada.

La directora Annemie Schaus recordó que el pasado 25 de marzo el consejo de rectores de las universidades de Bruselas y Valonia decidió anular un acuerdo de intercambio de estudiantes con la Universidad de Tel Aviv.

El apoyo a Palestina va creciendo poco a poco, por lo menos en el sector académico, porque desde el punto de vista político la mayor parte de potencias, sobre todo occidentales, mantienen su complicidad con Israel.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/354416-noticias-alentadoras>



Radio Habana Cuba